
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【行事について】 

□学校からの家庭への情報発信について 

⇒大きな年間行事は PTA総会資料（４月配付）にありますので参考にしてく ださい。

学校報「しろやま」に２か月ごとの学校行事予定と下校時刻（変更はあり得る）を

掲載し、すぐーる配信も行います。学年行事の詳細は学年通信を参照ください。 

□低学年の校外学習について 

⇒発達段階に応じて、町探険など充実させ、計画的に授業の一環としての活動を考え

ています。今年度２年生は路線バスによる市内公共施設の見学を行なっています。 

【安全について】 

□登下校に関すること 

⇒妻木小学校は学校運営協議会を中心に地域との連携・協力を推進しています。今年

度より PTA の校外生活部会で平成町の交差点の登校指導を増やしました。登下校の

見守りは多くの地域団体の協力のもと行われています。学校では分団会を開き全分

団に安全指導を行ないます。問題がある都度、該当分団ごとに指導を入れています。 

【生活・設備について】 

□学校提出用の文書に関すること 

⇒文書に関しては社会情勢にあわせ変更を検討します。児童の命に関わるものに関し

ては慎重に考えています。 

□校舎の回収に関すること 

⇒簡単な施設・備品の補修程度であれば学校で行なえますが、構造物に関わる改修（非

常階段の取替、水道に給湯器をつけるなど）などは市の許可なくしては行えません。

暖房便座をすでに導入済みで 12月からは温かいです。 

□給食に関わること 

⇒アレルギー対応の代替食以外は、給食センターのメニューでお願いしています。 

☆温かい感謝のお言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

〇評価の数値自体は昨年度と大差はない。 

〇ＰＴＡと運営協議会の協力を、さらに密にしていきたい。 

〇児童の少人数化で、分団での登校、活動が、立いかない分団、子ども会が出てきて 

いる。今後、安全面の課題がでてくるため、見守りの体制を整えていく。 

〇登下校の見守り等、地域の協力団体の構成員が軒並み高齢化している。今後ボラン 

ティアに頼ったこの協力体制がいつまで維持できるかという課題がある。 

〇５年先、１０年先の妻木町、妻木小学校というものを見据えた教育活動を学校、Ｐ 

ＴＡとともに考えていきたい。 

総括：学校運営と教育活動について 

学校運営協議会からの評価・意見 


